



Adriana Dávila y Jorge Romero se apuntan para contender por dirigencia del PAN



La Comisión de Elecciones del PAN, recibió las cartas de intención de Adriana Dávila Fernández y Jorge Romero Herrera para contender en el proceso de renovación de la dirigencia nacional.

Los panistas enviaron su intención desde hace una semana, siendo los únicos que hasta el momento participarían en el proceso; en

contraste, el senador Damián Zepeda no ha enviado documento alguno que indique una posible participación.

Adriana Dávila Fernández hizo una fuerte crítica por el tema de paridad de género, pues aseguró que la opción de que una mujer entre de manera directa a una candidatura, “es una ofensa y una grosería” para todas las mujeres que militan en el partido.

Por su parte, Jorge Romero dijo que la decisión en el cambio de dirigencia la harán todos los militantes con su voto, por ello, adelantó que comenzará a recorrer las calles para pedir el voto de su militancia.

<https://acortar.link/AQr9rR>